
  僕は将来、研究者になって国際的に活躍したいという夢があります。といってもこれは

昔からあったわけではなく、研修中に強くなった思いです。そもそも僕がこの海外留学に参

加したのは、友達に誘われたからです。ずっと同じところにいると、たまに閉塞感を感じる

ことがありますよね。夏休みに海外に行けたら楽しいだろうなと思って、オーストラリアに

行こうと決めました。 

 

  この研修を終えて、自分に自信がついたのではないかと思います。海外でホストファミ

リーやバディーの助けを借りながらも、研修をちゃんとやりきったという経験は、きっとこ

の先何かあった時の心の支えになるでしょう。 

  

将来英語を使う職業を目指している人や海外で活躍したいと思っている人はどんどん留

学してみてください。ただ海外に行ってみたいという理由だけで行くのもいいと思います。

英語力はあまり気にしなくていいと思います。授業で先生の言っていることがわからなけ

れば、隣の人に聞けばいいですし、一度聞いてわからないなら、もう一回聞けばいいのです

から。僕は実験の時、日本で見たことがない装置がたくさんあったので、バディー(自分を

助けてくれる現地の生徒)にひとつひとつ使い方を聞きました。僕が行ったオーストラリア

は移民の国なので、アジア系の人はたくさんいましたし、僕も温かく迎え入れてくれました。

たぶんアメリカなども同じ感じだろうと思います。 

 

まずは、第一歩を踏み出してみて下さい！！きっと何かが変わると思います！！ 

 


